



Tras pleito entre Adán Augusto y Monreal, Noroña presume unidad en Morena; nadie robo nada, fue una intriga, afirma



El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, expresó su beneplácito, luego del encuentro entre los coordinadores de Morena en el Congreso, el senador Adán Augusto López y el diputado **Ricardo Monreal Ávila**.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Fernández Noroña afirmó que la actitud de ambos contribuye a la unidad del movimiento de la Cuarta Transformación y aleja los augurios de que habría una crisis interna.

Advirtió que nunca es momento para la división y la ruptura, pero menos en este momento, “donde están en juego los intereses del pueblo”.

“Ya se superó el diferendo, muy bien la actitud de ambos, de Adán Augusto y de Ricardo Monreal... y contribuye al tema de la unidad”.

“Nunca es tiempo para la ruptura, nunca es tiempo para romper la unidad, pero menos en este momento. No hay ninguna justificación, se esperaba ahí que esto no se resolviera, que genera una crisis”, señaló.

Dijo que es demasiado lo que está en juego, “los intereses del pueblo y además en un momento en que la unidad nacional es importantísima, porque Donald Trump, presidente electo de Estados Unidos, amaga con expulsar migrantes”, expuso en su video charla en redes sociales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tras-pleito-entre-adan-augusto-y-monreal-norona-presume-unidad-en-morena-nadie-robo-nada-fue-una-intriga-afirma/>